

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EXPOSITION " DE TEMPS EN TEMPS "

DU 20 AVRIL 2024 AU 2 NOVEMBRE 2025

Le temps rythme notre quotidien, structure nos organisations, nos vies, nos relations dans un monde qui va toujours plus vite. Il articule l'environnement des enfants dès leur plus jeune âge, revêtant différents aspects, mais reste souvent une notion abstraite, difficile à appréhender. Petit à petit, grâce aux activités quotidiennes et leurs régularités les premiers repères temporels se créent. Le jour et la nuit, les saisons et les mois, l'horloge et le sablier...Comment aider les enfants à mieux se repérer dans ces temps pluriels ?

C'est ce que l'exposition « De temps en temps » propose d'explorer à travers un parcours ludique, immersif et participatif destiné aux enfants de 3 à 6 ans.

L'exposition débute au cœur de la maison de la famille Debonneheure. De la cuisine au salon, en passant par le jardin, les enfants évoluent dans un environnement familial où l'expérience du temps se retrouve partout !

4 espaces avec de multiples activités s'offrent aux enfants et aux adultes engageant l'observation, le langage et la manipulation d'outils temporels.

Dans l'espace d'Atom, un approfondissement des notions abordées dans l'exposition avec un médiateur est proposé et les échanges parents-enfants sont privilégiés. Cet espace est adapté à la tranche d'âge 2 - 4 ans dont le rapport au monde est davantage dans le langage corporel, sensoriel que dans le langage verbal.

Entre cette exposition, l'Espace d'Atom, le Planétarium et les outils itinérants (expositions, planétariums, malles documentaires) il y en a pour tous les goûts pour ce jeune public qui occupe une place centrale au Forum départemental des Sciences.